
“Compartimos 

saberes sobre 

la felicidad y 

sobre el 

respeto a la 

diversidad 

humana...” 
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“Visita nuestro sitio web en: http://septimoescuelita.blogspot.com 

C 
on los chicos del séptimo estamos 

construyendo nuestro logo y blog:  

http://septimoescuelita.blogspot.com/  
Compartimos saberes sobre la felicidad y 

sobre el respeto a la diversidad humana. 

Esta actividad se realiza en el marco 

del proyecto de 7mo. Grado unifica-

do, donde este año conviven jóvenes 

de 7mo. Grado de la escuela prima-

ria y 1er año de la secundaria.  

Este grupo trabaja en la sede de la 

S.E.V. en el mismo horario de la 

Escuelita Espírita, pero con una mo-

dalidad propia, adecuada para facili-

tar su integración posterior a la 

Agrupación Juvenil.- 

Otras formasOtras formasOtras formas   
   de expresión y aprendizajede expresión y aprendizajede expresión y aprendizaje   

Informa Corina Andretich 



A 
lumnos y maestros de 7mo grado 

toman  el micrófono y cada uno 

cuenta … 

“Lo que más me gusta…” 
Elio N : Lo que más me gusta de la Es-

cuela espírita, es el grupo que estamos 

formando, la dinámica de trabajo que 

adoptamos. Me parece que rompimos con 

algunos esquemas y estamos intentando 

armar otros importantes para las nuevas 

generaciones, y todo se dio en base a los 

nuevos requerimientos de ellos como 

espíritus y de nosotros también como 

espíritus, porque que estamos aprendien-

do junto con ellos.  

Paula N : De este grupo valoro todo: la 

apertura que tienen, la disposición. Me 

estimula mucho que ellos falten tan poco 

a las clases, eso para el maestro es un muy 

buen estímulo, la frescura y su  juventud  

no se compara con nada. 

Rosana C: Lo que más me gusta de este 

grupo es el entusiasmo de los chicos, la 

dinámica de trabajo, tratar los temas des-

de otra forma, que invita a   compartir  

más con los chicos ,a  debatir los temas e 

ir aprendiendo juntos. 

“ Soy Andrés Desuque y lo que más me 

gusta de la Escuelita de este año es que 

tenemos temas nuevos,  profes nuevos y 

también vemos muchas pelis y nos diver-

timos mientras aprendemos.” 

“ Soy Sebastián Ebenegger y los que más 

me gustó de este año  es que tenemos pro-

fes nuevos, la forma de trabajar es distinta 

de los otros seis años, y… aguante la es-

cuelita!!!!!” 

“Soy Manuel Dalmazzo y me gusta mu-
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ConocimientoConocimientoConocimiento   
La Escuelita de HoyLa Escuelita de HoyLa Escuelita de Hoy   
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Séptimo Grado 

cho la escuelita porque estamos dando 

temas interesantes, son novedosos y 

muy diferente de lo que estábamos dan-

do antes.” 

“Me llamo Enrique Culzoni, soy alumno 

de la escuelita y lo que más me gusta es 

mirar películas y comer.” 

“Soy Manuel Herrero, lo que más me 

Alumnos  
del 7mo. Grado 

 
CORDERO VALENTINA 

CULZONI ENRIQUE 
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DESUQUE ANDRES 
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gusta es mirar las películas entre todos 

los compañeros y divertirnos mientras 

trabajamos. El tema que más me gustó 

fue la discriminación.” 

“Soy Tomás Michelini, me gusta venir a 

la escuelita y lo que más me gustó es 

cuando marcamos las manos, cuando 

hablamos del conocimiento de uno mis-
mo: había que hablar con un compañero, 

a mí me tocó Sebastián Ebeneger: 

hablamos de todo y nos preguntamos los 

momentos más felices y más tristes y 

después lo contábamos al resto del gru-

po.” 

 Soy Camila Prado y lo que más me 

gustó  fue la película Billy Eliot y el te-

ma de la discriminación.” 

“ Soy Camila Previotto y el tema que 

más me gustó fue el de la felicidad, 

habíamos visto una película: “En busca 

de la felicidad”. Me encantó, hicimos 

unos dibujos y trabajos en grupos.” 

“Soy Teresa Manera, me gustaron to-

dos los trabajos. Me gustó mucho ver 

videos y las películas. Vimos dos.” 

“Soy Solana Novello, el tema que más 

me gustó fue el  de la felicidad, por la 

película.” 

“Soy Camila Marzioni, el tema que 

más me gustó fue el de la discrimina-

ción.” 

“Soy Florencia Rodriguez y el tema 

que más me gustó fue el de Síndrome 

de Down”. 

“ Soy Tomás Mamhud y es mi primer 

año, me gustaron todos los temas que 

estamos viendo y sobre todo la película 

de Billy Eliot porque es sobre un chico 

que quiere cumplir su sueño y lo lo-

gra”. 

Algunos de los niños de este 7mo. Grado especial... los que faltaron, se perdieron la foto! 

“Me parece que 

rompimos con al-

gunos esquemas y 

estamos intentan-

do armar otros im-

portantes para las 

nuevas generacio-

nes” 


